



Dinero, Negocios y Finanzas

Peso inició con apreciación con todo y cambio de perspectivas de S&P

BY MIGUEL RAMIREZ ON 5 MARZO, 2019

El **peso** abrió la sesión cambiaria con una **apreciación** a pesar de los comunicados de la calificadora **Standard & Poor's** (S&P) sobre los cambios de perspectivas de estable a negativa para **Pemex** y empresas importantes de México.

El peso inició la sesión con una apreciación moderada de 0.18 por ciento o 3.4 centavos, cotizó 19.26 pesos por dólar, sin verse afectado por ahora por las decisiones de Standard & Poor's, pues el mercado ya ha estado descontando desde la semana pasada los mayores riesgos para el crecimiento económico y los retos que enfrentarán el gobierno y las empresas.

No obstante, en los siguientes días es probable que el tipo de cambio enfrente nuevas presiones al alza, primero hacia niveles cercanos a 19.45 pesos por dólar y luego hacia el nivel de 19.65 pesos por dólar.

En la sesión, se espera que el tipo de cambio cotice en un canal entre 19.20 y 19.45 pesos por dólar.

Ayer por la noche, la agencia calificadora Standard & Poor's ajustó a negativa la perspectiva de la calificación crediticia de la **Comisión Federal de Electricidad** (CFE) y otras empresas como América Móvil, Liverpool y Coca Cola Femsa.

Asimismo, en su análisis de riesgos de la industria bancaria, la calificadora revisó la tendencia de riesgo económico de estable a negativa, poniendo en perspectiva negativa la deuda de 77 instituciones financieras.

Los riesgos a la baja para el crecimiento económico, como consecuencia de una **menor confianza de los inversionistas**, así como dudas sobre las políticas del gobierno en materia de energía y sobre la capacidad que tendrá para administrar los pasivos de Pemex.

De acuerdo con la calificadora, el crecimiento económico débil puede complicar las condiciones operativas de instituciones financieras.

La semana pasada la calificadora ajustó de estable a negativa la perspectiva de la calificación crediticia de México, y ayer hizo lo mismo para la perspectiva de Pemex.

Las acciones de la calificadora son una clara advertencia de que la **conducción inadecuada de las políticas del Gobierno Federal** tendría un efecto sistémico negativo, elevando aún más la percepción de **riesgo del país**, de las empresas del Estado y de empresas privadas, en particular del sector financiero.

El euro inició la sesión con una depreciación de 0.09 por ciento, cotizó en 1.1330 dólares por euro, mientras que la libra esterlina inició con una depreciación de 0.42 por ciento, cotizó en 1.3124 dólares por libra.

Mercado de Dinero

En Estados Unidos, la tasa de rendimiento de los bonos del Tesoro a 10 años mostró un incremento de 1.6 puntos base para ubicarse en 2.74 por ciento. En México, la tasa de rendimiento de los bonos M a 10 años muestra un retroceso de 2.8 puntos base para colocarse en 8.16 por ciento.

Mercado de Derivados

Para cubrirse de una depreciación del peso más allá de 20.00 pesos por dólar, una opción de compra (call), con una fecha de ejercicio dentro de 1 mes tiene una prima del 0.77 por ciento y representa el derecho más no la obligación a comprar dólares en el nivel antes mencionado.

Por otro lado, el forward interbancario a la venta se encuentra en 19.3380 a 1 mes, 19.7915 a 6 meses y 20.3273 pesos por dólar a un año.

Gabriela Siller
Directora de Análisis Económico-Financiero.
Banco BASE